

# elgourmet.com

## LOS CARDALES

### **Experiencia gourmet aquí nomás**

El punto más reciente en el mapa gastronómico es el restaurante DEGUSTA, con cocina de autor. En el mismo sitio donde supo estar la primera panadería del pueblo con su horno de leña de 1910 -declarado De Interés Patrimonial- se instalaron Gustavo De Battista, dueño y jefe de cocina, y su mujer Karina, encargada del salón y de los números. Conservando la estructura original de la casa con ladrillo a la vista, el menú respeta el estilo mediterráneo de su autor. Es que Gustavo pasó varios años trabajando en hoteles porteños 5 estrellas y en Europa. Así llegó a trabajar en lugares como Capri o en las exigentes cocinas de la Hacienda Benazuza, supervisado por Ferran Adriá. Después de realizar innumerables despachos de cientos de cubiertos, De Battista sintió que era el momento de abrir su propio espacio. Cardales no estaba en sus planes, pero el local histórico y su viejo horno lo enamoraron al instante.

**Revista el gourmet.com - Diciembre 2011**  
**Por Vanessa Kroop**